

# Karnevalszug der KGS Martinusschule Bedburg-Kaster mit den Kitas

**In diesem Jahr wird der Karnevalsumzug der KGS Martinusschule in Bedburg-Kaster wieder wie gewohnt an Weiberfastnacht ab 11:11 Uhr durch Kaster ziehen.**

In vielen Arbeitsstunden wurden in den Klassen mit großer Unterstützung der Eltern bunte Kostüme gebastelt und Wurfmaterial für alle Jecken am Straßenrand gekauft. Die Schule ist der Veranstalter und bei ihr liegt auch die Verantwortlichkeit für den Zug. Die Schule wird mit über 330 Kindern aus zwölf Klassen und vielen

Eltern und Lehrern die größte Gruppe des Zuges stellen.

Einige angemeldete Kitas (Feldmäuse, Johanner Kaster, Kleeblatt und St. Martinus mit insgesamt knapp 500 Personen) werden auch am Zug teilnehmen.

Die anschließende Feier in der Turnhalle wird vom Verein SC Borussia Kaster Königshoven e.V. durchgeführt. Schulleiterin Mirjam Herrwegen ist glücklich, dass die Feier sehr gut angenom-

men wird und die ehemals schulische Feier für den Ort somit erhalten bleibt.

Der Förderverein der Martinusschule unterstützt mit seinen Mitgliedern und vielen Eltern der Schulkinder tatkräftig den Verein bei der Durchführung der Feier und die Schule sorgt für Dekoration aus Kinderhand, die im Kunstunterricht und an Bastelnachmittagen erstellt wurde. Für diese Hilfe erhalten die Kinder vom Verein Sportmaterial für die Pause und den Sportunterricht, wofür die Martinusschule sehr dankbar ist.

**Volles Angebot für die Linien RB 34 und RB 39**

## Seit 3. Februar fahren die Züge im Erft-Schwalm-Netz wieder im regulären Fahrplan

**Regulärer Fahrplan statt Ersatzkonzept: Seit Montag, 3. Februar 2025, verkehrt die Linie RB 39 wieder mit vollem Angebot zwischen Düsseldorf und Bedburg.**

Nachdem sich die Personallage der VIAS als Betreiberin des Zugverkehrs im Erft-Schwalm-Netz zuletzt wie erhofft positiv entwickelt hat, können auch die wenigen zuletzt noch aus-

gesetzten Verbindungen wieder angeboten werden.

Die angekündigte Entwicklung zum regulären Fahrangebot wird damit wie angestrebt im ersten Quartal erreicht. Bis auf weiteres kann es punktuell noch zu Kapazitätsminderungen in Form von verkürzten Zügen kommen. Auf der Linie RB 34 zwischen Dalheim und Mönchengladbach wird das



zuletzt noch ausgesetzte Zugpaar am Vormittag ebenfalls wieder in den Fahrplan aufgenommen.

## „Schützenkönig macht man nur einmal!“

**Am Samstag, dem 18.01.2025, feierte die Bürger-Schützenbruderschaft Morken-Harff 1200 e.V. ihren jährlichen Patronatstag zu Ehren des heiligen St. Sebastianus.**

Nach einer feierlichen Messe am Morgen wurde die Jahreshauptversammlung in der Martinushalle Kaster abgehalten.



Am Abend wurde dann mit der gesamten Schützenfamilie der feierliche Familienball gefeiert. Für gewöhnlich wird an diesem Abend immer das Geheimnis gelüftet und das künftige Königspaar vorgestellt.

In diesem Jahr hielten sich die Gerüchte aber hartnäckig, dass sich im 825. Jubiläumsjahr kein Königspaar finden wird.

Diese Tatsache und dass das Königspaar Tobias und Miriam Vollenbroich keine Nachfolger zum Schützenfest 2025 haben werden, bewegte die beiden dazu, noch ein Jahr Regentschaft dranzuhängen. Mit tobendem Applaus feierte die Schützenschar diese freudige Nachricht und kann sich auch in diesem Jahr wieder auf ein großartiges Schützenfest freuen. Die zukünftigen Jungmajestäten Sophia Steinberg und Moritz Knabben freuen sich auch schon auf das Schützenfest Morken-Harff vom 16. – 18. August 2025.

Weitere Infos unter: <https://bruderschaft-morken-harff.de>

**PROVINZIAL**

Geschäftsstelle

**Daniel Naujock**

Graf-Salm-Str. 38 - 50181 Bedburg

Telefon 02272 4074922

[daniel.naujock@gs.provinzial.com](mailto:daniel.naujock@gs.provinzial.com)

**Schütz das,  
was dir  
wichtig ist**

Ihr persönlicher Berater  
vor Ort  
Daniel Naujock



Immer da. Immer nah.

**PROVINZIAL**